

新聞に掲載された作文

この1か月間に2名の児童の作文が掲載されました。

牛の世話をした

本城小5年 鎌田悠汰
ぼくは、今日、牛にえさをやりました。そして、そうじをしました。

その後、草を入れていきました。しばらくして、飼料を量つてどんどん入れました。牛はいっぱいおいしそうに食べていました。

そして、ミルクを量つて、牛に飲ませました。おいしそうに飲んでいました。

ドーナツたべた

本城小1年 野崎りょうが
ぼくは、日よう日におかあさんとおとうとといつしょにドーナツやにいきました。そこでは、ピカチュウのドーナツを2つかいました。おうちにかえつて、ドーナツをたべました。おいしかったです。

【富山新聞 11月24日掲載】

【富山新聞 11月12日掲載】

祈りのメッセージ

本城小5年 河野六華

わたしたちは、今、日本で平和にくらしています。でも、今年に入つて、ロシアとウクライナの戦争が始まって、それを毎日ニュースで見ていました。

ニュースでは、戦車や車が燃えたり、家や道路や橋がこわれたり、ひなんしている人や地下にかくれている人たちの映像が流れています。

家族でそのことについてを話していくと、ひいおじいちゃんも戦争に行っていたと聞かされました。ひいおじいちゃんが、その戦争のこと、「国がちがう」というだけで、自分たちと同じように戦わなければいけなかつた。それはすごく悲しいことだつた。」と言つていたそうです。

その話を聞いて、わたしもとても悲しくなりました。ロシアとウクライナの人たちもそんなことを思いながら戦っている人もいるんだろうなと思います。

緑にかがやく

本城くん登場！

まちがいをさがせ 「クリスマス」の巻

